Pari réussi pour le foyer d'adultes handicapés

En 2021, le foyer de la Longue-Chauvière a organisé un défi : relier Noirmoutier (Vendée) à Cholet pour financer deux vélos fauteuils. Le second a été remis lundi.

Solidarités

Au foyer d'accueil médicalisé pour adultes handicapés de la Longue-Chauvière, à Cholet, offrir davantage de confort et d'activités aux résidents mobilise les bonnes volontés.

En mars 2021, pour collecter les fonds nécessaires à l'achat de deux vélos fauteuils, Greg Derre et Solveig Lemaitre ont pris la route pour relier Noirmoutier (Vendée) à Cholet. Un périple de 150 km, perçus comme un retour pour les sportifs qui avaient déjà effectué l'aller au profit de l'institut médico-éducatif choletais de la Rivière. en 2017.

Un financement de 6 000 €

Cette fois, la distance a été parcourue en deux étapes : l'une de 100 km à vélo, l'autre de 50 km à pied. Mais le but restait le même : « Mobiliser des fonds pour aider ceux qui en ont besoin », explique Solveig Lemaitre, bénévole à l'Adapei 49, association départementale de parents et d'amis des personnes handicapées mentales.

Ce défi sportif et altruiste a fait du bruit dans les villages étapes grâce aux résidents, mais aussi dans les locaux de la mutuelle La Choletaise. Celle-ci a financé la totalité d'un vélo fauteuil, soit 6 000 €. Pour la directrice générale Agnès Quenet, « ce projet s'inscrit dans l'objectif social de faire évoluer l'image du handicap dans l'entreprise ». « L'inclusion est le cœur de notre métier », rappelle Frederik Guillaume, directeur du développement.

Remis officiellement lundi, ce second vélo a rejoint un premier,



Entouré par Sandra Girard, Agnès Quenet, Frederik Guillaume, Solveig Lemaitre, François Baumier et Séverine Charrier, Pascal est prêt pour une balade en fauteuil tracté par un vélo spécialement conçu. Un équipement remis officiellement lundi 17 janvier par la mutuelle La Choletaise au foyer de la Longue Chauvière.

I PHOTO: OUEST-FRANCE

financé par l'association Carisport et par des dons privés, et un triporteur.

Actions et location

Par ailleurs, à la Longue-Chauvière, les vélos verts, activité lancée par les animateurs Séverine Charrier et François Baumier en septembre dernier, traquent trois fois par semaine les déchets au parc du Menhir et à Ribou, pinces à la main. « En cinq

mois, nous en avons ramassé 16 kg », déplore François.

En plus de ces sorties, le foyer propose gratuitement à la location les vélos fauteuils « aux résidences et résidents de Cholet, pour qu'ils servent le plus possible », souligne la directrice Sandra Girard.

Contact: courriel à : animateursflc@adapei49.asso.fr